

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

18 juin 2019

Réception de la présidente sortante du Grand Conseil Le Conseil d'Etat remercie Anne-Marie Sauthier-Luyet

Le Conseil d'Etat adresse ses remerciements à Anne-Marie Sauthier-Luyet, présidente sortante du Grand Conseil, pour son engagement en qualité de première citoyenne du canton durant l'année parlementaire écoulée. Lors d'une réception organisée en son honneur, le président du Gouvernement Roberto Schmidt lui a remis le traditionnel plateau-souvenir offert aux anciens grands baillifs en témoignage de la reconnaissance de l'exécutif et de la population valaisanne.

La présidente sortante du Grand Conseil, Anne-Marie Sauthier-Luyet, a été reçue au Palais du Gouvernement à Sion par le Conseil d'Etat in corpore, accompagné de l'actuel président et des membres du bureau du Grand Conseil, du chancelier d'Etat et des collaborateurs du Service parlementaire.

Roberto Schmidt, président du Conseil d'Etat, l'a remerciée au nom du Gouvernement pour son engagement exceptionnel au service du canton, déployé au quotidien durant son année à la présidence du Parlement. Brillante dans la conduite des débats parlementaires, très investie dans ses nombreuses missions de représentation, Anne-Marie Sauthier-Luyet a incarné de façon exemplaire sa fonction de présidente. Ses compétences et ses qualités humaines ont été reconnues et appréciées de tous, aussi bien dans le cadre des débats parlementaires qu'auprès du public.

En guise de souvenir et pour symboliser la reconnaissance du Conseil d'Etat et de la population valaisanne, le président du Gouvernement a remis à Anne-Marie Sauthier-Luyet le traditionnel plateau d'étain offert aux anciens présidents du Grand Conseil.